



San Luis, 4 de Junio de 2020

*Con respecto a las opiniones publicadas por distintos miembros de la comunidad científica argentina (ver: diario La Nación, sección Sociedad, del 2 de junio), que intentan desacreditar la opinión o posicionamiento político del Dr. Adrián Paenza, la Unión Matemática Argentina (UMA), a través de su Comisión Directiva, manifiesta su apoyo al Dr. Paenza y desea expresar a la comunidad en general, que el Dr. Adrián Paenza es un gran divulgador de la ciencia, de gran prestigio internacional, ganador del premio Leelavati 2014 otorgado por la Unión Matemática Internacional como mejor divulgador de matemática del mundo.*

*Adrián Paenza no es, ni pretende aparecer como un científico en actividad pero, además de excelente docente (como lo testifican cientos de alumnos), es un divulgador científico de excelencia y un gran comunicador que ha hecho invalorable aportes por la visibilización de la ciencia en el país a través de los medios de comunicación masiva (como por ejemplo con su programa "Científicos Industria Argentina" que comenzó en 2003 y se extendió hasta 2016).*

*El reconocimiento a su destacada labor desde el ámbito académico lo llevó a ser también socio Honorario de la UMA, elegido por Asamblea Ordinaria de socios en 2018.*

*Por último la Unión Matemática Argentina, representada por su Comisión Directiva, reconoce el invalorable aporte a la ciencia en el país del Dr. Paenza y rechaza enérgicamente el destrato y menosprecio, que actores con intereses meramente políticos le propinan.*

Dr. Alejandro Neme

Presidente